



Las aulas de la Universidad acogerán por primera vez el Congreso de Español

Las Escuelas Mayores, la Facultad de Filología y el aula Juan del Enzina serán escenario del encuentro que se celebrará en los últimos días de septiembre y los primeros de octubre

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca será escenario del IV Congreso Internacional del Español, organizado por la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León con la colaboración de la Facultad de Filología, que ha “peleado” porque los inmuebles de la institución académica se conviertan en sede del congreso. Así será y el millar de asistentes que, según las previsiones, puede alcanzar el encuentro se darán cita en el Paraninfo de las Escuelas Mayores del Estudio salmantino, además de en las aulas de la Facultad de Filología y en el aula-teatro Juan del Enzina.

Lo cierto es que la institución académica cuenta con muchas y espectaculares dependencias para poder acoger un evento de estas características, motivo por el que finalmente la organización del encuentro ha optado este año por celebrar en la Universidad el congreso que antes se desarrollaba en el Palacio de Congresos.

De esta forma, la institución de enseñanza superior adquiere el protagonismo que merece en la organización de la reunión que tendrá lugar en los últimos días de septiembre y los prime-



Los stand del Congreso del Español de 2013. | ARCHIVO

ros de octubre. Desde sus inicios, la Universidad de Salamanca, y más en concreto la Facultad de Filología, participan en la organización del Congreso del Español. También este año ha sido un equipo de profesores de la Facultad de Filología, liderados por el decano Vicente González, los que se han encargado de elaborar el

programa académico del encuentro que reunirá en Salamanca a profesionales del máximo nivel, alumnos, docentes y expertos de distintos ámbitos en enseñanza de español para extranjeros.

Este año, según avanzó en abril el comisionado para la lengua española de la Junta de Cas-

tilla y León, José Ramón Alonso, el encuentro va a centrarse en gran medida en el impulso de las nuevas tecnologías, haciendo hincapié en su proyección internacional. El programa ya está completamente elaborado y su presentación solo está pendiente de la remodelación del Gobierno regional.

Además, como en la anterior ocasión hace dos años, la cita volverá a contar con una importante oferta de empleo. En 2013, durante el desarrollo del congreso se ofertaron 162 puestos de trabajo como profesor de español en instituciones de 14 países. El congreso sirvió como punto de encuentro para las entrevistas realizadas de forma presencial o por videoconferencia a los candidatos que pudieron remitir su currículum a través de la página web que puso en marcha la organización. Este año se llevará a cabo algo similar, precisamente ese ha sido el motivo por el que se ha cambiado de fecha el encuentro, ya que normalmente se celebraba en el mes de junio. En esta edición la organización ha optado por septiembre y octubre con el fin de que puedan participar los numerosos estudiantes de la Facultad de Filología.